

部活動のトレーニングを兼ね「島の星山登山道整備」に協力しました

島の星山登山道整備でいつもお世話になっている星高山隕石会様から3月のイベントまでに、ブロックと土嚢を登山道に運びたいと1月にご依頼をいたしました。

地域人材の育成が使命の当校としては、ぜひ、ご協力したいと考えていたところ、バレーボール部、バスケットボール部、ボート部、ソフトテニス部、野球部の1・2年生の生徒と顧問が協力してくれることになりました。当初は2月7日（土）を予定していましたが、あいにくの天気となつたため、好天に恵まれた、本日、2月9日（月）の放課後に部活動のトレーニングを兼ねて、ブロックと土嚢運びを行いました。年配者にとっては登るだけでも息の切れる登山道ですが、さすが部活動で鍛えている生徒たちです、ブロックや土嚢を持って楽しそうに冗談を言いながら登っていました。ところどころ昨日の残雪もありましたが、心地よい汗をかきました。

作業後、星高山隕石会の皆様から、「どうしようかと困っていたが、本当に助かりました」とお礼の言葉をいただいた上に、ジュースとお菓子の差し入れまでいただきました。

怪我や体調不良の生徒は学校で清掃や湯沸かしをして、登山道へ出かけた生徒の帰りを待ち、最後はみんなでカップめんを食べて解散の予定でしたが、列車の時間があるため、ほとんどの生徒はカップめんは持ち帰りとなりました。

全ての生徒が笑顔で楽しそうに作業をしてくれている様子を見て、とても嬉しく、本当に自慢の生徒たちだとあらためて思いました。この生徒たちがいれば、地域の未来は明るいです！！

星高山隕石会の皆様、ありがとうございました。



SNSにも掲載します

@GOTSU_TECHNICAL